

ABSTRAK

Reza Ardiansyah, NIM. 3403180050. “Pengaruh Etika Profesi dan Skeptipisme Profesional Auditor Terhadap Kualitas Audit (Suatu Studi Pada Inspektorat Kabupaten Pangandaran). Dibawah Bimbingan Bapak Dani Usmar, S.E, M.Si. (Pembimbing I) dan Bapak Dendy Syaiful Akbar, SE., M.Si. (Pembimbing II).

Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh Etika Profesi dan Skeptipisme Profesional Auditor Terhadap Kualitas Audit (Suatu Studi pada Inspektorat Kabupaten Pangandaran).

Permasalahan yang diteliti dalam penelitian ini meliputi 1]. Bagaimana Pengaruh Etika Profesi Terhadap Kualitas Audit pada Kantor Inspektorat Kabupaten Pangandaran?; 2]. Bagaimana Pengaruh Skeptipisme Profesional Auditor Terhadap Kualitas Audit pada Kantor Inspektorat Kabupaten Pangandaran?; 3]. Bagaimana Pengaruh Etika Profesi dan Skeptipisme Profesional Auditor Terhadap Kualitas Audit pada Kantor Inspektorat Kabupaten Pangandaran?. Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis 1]. Pengaruh Etika Profesi Terhadap Kualitas Audit pada Kantor Inspektorat Kabupaten Pangandaran. 2]. Pengaruh Skeptipisme Profesional Auditor Terhadap Kualitas Audit pada Kantor Inspektorat Kabupaten Pangandaran. 3]. Pengaruh Etika Profesi dan Skeptipisme Profesional Auditor Terhadap Kualitas Audit pada Kantor Inspektorat Kabupaten Pangandaran.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah survey dengan pendekatan kuantitatif. Sedangkan untuk menganalisis data yang diperoleh digunakan analisis koefisien korelasi sederhana, analisis koefisien determinasi, uji t, analisis koefisien korelasi berganda, analisis regresi linear berganda, dan uji f.

Hasil dari penelitian dan pengolahan data menunjukkan bahwa 1]. Etika profesi auditor terhadap kualitas audit memiliki pengaruh sebesar 61% dan sisanya 39% dipengaruhi factor lain yang tidak diteliti pada penelitian ini; 2]. Skeptipisme profesional auditor terhadap kualitas audit memiliki pengaruh sebesar 21,8% dan sisanya 78,2% dipengaruhi faktor lain yang tidak diteliti pada penelitian ini; 3]. Etika profesi dan skeptipisme profesional auditor terhadap kualitas audit memiliki pengaruh sebesar 62,1% dan sisanya 37,9% dipengaruhi faktor lain yang tidak diteliti pada penelitian ini.

Kata Kunci : Etika profesi, Skeptipisme profesional dan Kualitas Audit